

Se transmitirán en vivo las sesiones de cómputo

Jornada electoral.

Por la complejidad de la elección y el número de participantes, no se llevará a cabo un PREP

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Por la complejidad de la elección y el número de participantes en la elección extraordinaria judicial, en la jornada del próximo domingo no habrá un Programa de Resultados Electorales Preliminares, PREP, conteos rápidos, ni tampoco se contarán los votos directamente en las 9 mil 209 casillas electorales.

Los cómputos de las elecciones de integrantes de la Suprema Corte de Justicia, el Tribunal de Disci-

plina Judicial, la Sala Superior y la Sala Regional del Tribunal Electoral Judicial Federal (Tepjf), las magistraturas y juzgados de distrito, se llevarán a cabo en los 40 distritos electorales federales.

Mientras, para la elección de la presidencia del Poder Judicial del Estado de México, la integración del Tribunal de Disciplina Judicial, las 30 magistraturas y los 55 juzgados, se hará en las 18 juntas judiciales electorales.

Los equipos estarán conformados por consejeros y consejeras electorales, así como capacitadores y asistentes. En las elecciones federales se conformarán dos grupos de 70 personas que trabajarán por turnos, y a nivel local serán hasta 120. En ambos casos laborarán de día y tendrán descanso por la noche.

En ambos casos las sesiones se transmitirán en tiempo real por canales habilitados en YouTube y podrán estar presentes los observadores y observadoras electorales y www.ieem.org.mx

Respecto al proceso de conteo, se hará solo de día y de noche descansarán

Los resultados distritales se darán a conocer en las juntas estatales, de la Quinta Circunscripción o nacional en los consejos estatales y nacionales, donde se harán las sumas finales y se entregarán las constancias de mayoría. ■